## 小学部の最近の様子 43

12月4日(金) の学級通信から

## ( 今週 のできごと )



M さんの 誕生会 (2 日)













学活の授業「お楽しみ会」で 幼稚部さんへのプレゼントを作りました。

(えがお)

## 学校での様子







狂言の事前学習で DVD を見ました

24日(火)給食後、グラウンドに集まって卒業アルバムのための全校写真を撮りました。とても寒いなかでしたが、みんな最高の笑顔でした。

25日(水) 昼休み、2年生の教室で6人のメンバーで「カルタ取り」をしました。読み手 R さんがしました。時計を見ながら読み手が読み終わるのを待っていました。これはルールです。みんなきちんと守っていました。

3枚目の写真は、12月4日(金)に行われました『文化芸術による子どもの授業』のための事前学習の様子です。狂言という子どもたちにはなじみがない芸能なので心配でしたが、担当のA先生が上手に説明してくれました。DVD 見て笑いもあったので、興味を示してくれたと思います。

( ひなたぼっこ )

## 🍱 幼稚部お店屋さん 👯

2日(水)の中休みに、幼稚部のお店屋さんに行きました。場所は視聴覚室で、入口を入ると紙のお金が置いてありました。その隣にピザ窯があり、中でピザが焼かれていました。

お店は、ピザと飲み物のお店と野菜と果物のお店が左右に並んでいました。ピザは本物みたいに上手に作られていてびっくりしました。A さんはピザ店に行き、ブロッコリーのピザとポテトとコーラを買い、400円を払いました。食事場所で、M さんと R さんと一緒に食べました。

三人で楽しそうに食べていました。ほんわかとした楽しいひと時を過ごすことができてよかったです。



これをください



ピザおいしいな!!



16日(水)に行われる「お楽しみ会」で幼稚部へのプレゼントを作りました。緑色の三角錐の画用紙に星や丸の形をしたビーズをグルーガンで接着してクリスマスツリーを作りました。どのように飾ったらよいか考えながら作っているので、まだ完成していません。来週も頑張って作りましょう。

( アシスト )







「Mさんの誕生会をしました。」

「幼稚部のお店屋さんごっこに行ってきました。」

2日に幼稚部のお店屋さんごっこに行ってきました。ピザ屋でコーンのピザとジュースを買っていました。どれも上手に作ってあり、教室に帰ってから A さんが「本当にもらいたかったな」と言っていました。

16日のお楽しみ会のお話がありました。今年は画用紙にグルーガンで飾りをつけて、クリスマスツリーを作ります。頑張って完成させましょう。

( レインボー )